

Marktstudie Konsumfinanzierung 2021

28. Dezember 2021

Der wichtigste Grund, einen Konsumkredit zu nutzen, ist die Anschaffung eines Autos. Rund 51 Prozent aller Ratenkredite, die Verbraucheraufnahmen, sind für die Finanzierung eines Neu- oder Gebrauchtwagens mit Verbrennungsmotor bestimmt. Hinzu kommt ein Anteil von fünf Prozent für Fahrzeuge mit Hybrid- bzw. Elektroantrieb. Neue Pkw werden im Schnitt mit rund 19.900 Euro finanziert.

Das Thema Nachhaltigkeit gewinnt auch bei Finanzdienstleistungen an Bedeutung. Insgesamt 37 Prozent der Bundesbürger würden die Anschaffung eines nachhaltig hergestellten oder energieeffizienten Konsumguts eher in Betracht ziehen, wenn sie dafür eine passende Finanzierung angeboten bekämen.

Insgesamt verwendet jeder dritte Haushalt Finanzierungen, um Konsumgüter zu bezahlen. Ratenkredite sind dabei die meistgenutzte Finanzierungsform mit einem Anteil von 24 Prozent. Nur acht Prozent nutzen den Dispokredit.

Die Verwendung von Finanzierungen und die Einstellungen der Verbraucher untersucht der Bankenfachverband regelmäßig in einer Studie.

Bankenfachverband

Stephan Moll

Referatsleiter Markt und PR

Tel. 030 2462596-14

[Nachricht senden](#)